
 会議概要 

 

会議の名称 第２回比布町複合庁舎町民検討委員会 

開催日時 
令和６年３月２１日(木) １３時３０分開会 

１５時００分閉会 

開催場所 比布町役場 2階 議員控室 

出席者数 

【委員】 ７名 

町内団体２名、有識者４名、公募者１名 

【町】 ３名 

総務企画課長、総務企画課総務室長 

総務企画課総務室総務係長  

欠席者数 委員３名 

会議の内容 

１ 基本構想の見直しについて 

２ 意見交換 

3 今後の予定について 

会議資料 別紙のとおり 

会 議 録 

・有 (全文 ・ 要点) 

・無 

備 考 
 



会議録 

開会 

◎委員長あいさつ 

・前回の検討委員会では、基本構想見直しに向けた多くの貴重なご意見をいただいた。 

・今回は、基本構想見直しについて最終的な協議を行い、公表に向けて進める。 
 

１．基本構想の見直しについて （総務室長より見直し箇所を資料 1に基づき説明） 

【委員からの意見】 

・基本計画策定の際は、多くの住民から意見をいただける場を設けてほしい。 

・委託業者に対するチェック体制を整えること。       

２．意見交換 

【事務局から質問】 

・複合庁舎建設に係る住民の関心度はどのくらいあるか。郵送や Google フォームを活

用したアンケート等で意見集約を予定しているが、回収率が低いのではないかと不安。 

 → 複合庁舎建設について知ってもらうことが大事。広報紙等で毎月情報発信しては。 

年代に合った方法を検討したほうがよい。 

    アンケートの量が多いと回収率が下がると思うので、できるだけ短くして、冒頭に想

定回答時間○○分と入れるといいのでは。 
 

・新年度に先進地の視察を予定しているが、近場で複数日程を考えている。会議よりも

長時間の出席をお願いすることになるが、都合はいかがか。また、見てみたい施設があ

れば情報提供をお願いしたい。 

 → 前もって日程を知らせてもらえれば調整できる。 
 

【委員からの意見】 

  ・子どもたちの教育の中に複合庁舎建設について知ってもらう場を設けてはどうか。子ど

もたちからアイデアももらうのも面白い。 

   → 教育委員会・学校と相談して、前向きに取り組みたい。 

 

３．今後の予定について 

【事務局から説明】 

・３月最終週に基本構想の公表。４月からは基本計画・基本設計の業務委託について、

公募型プロポーザルで業者選定を行う。６月中旬には契約の予定。 

 


